La Prensa Austral

2025 Audiencia:).596 Tirada:5.600 Difusión:

Ocupación:

15.600 5.200 5.200 79,44% Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



Pág: 13

La comunidad: un actor clave para fortalecer la seguridad pública

Considerando que el trabaio conjunto con distintos sectores de la sociedad permite una respuesta más coordinada y efectiva ante las amenazas delictuales, la PDI ha desarrollado diferentes iniciativas para fomentar el trabajo con las autoridades. la academia, el sector privado y también con la ciudadanía. En esta línea, más de 40 dirigentes vecinales de Punta Arenas participaron en una actividad realizada en el compleio policial, en donde se dio a conocer el trabajo de investigación especializado de los delitos y el control migratorio.

En la ocasión, los dirigentes vecinales fueron recibidos por el jefe de la Región Policial de Magallanes y de la Antártica Chilena, Prefecto Inspector Luis Orellana Campos, la seremi de Seguridad Pública, Carla Barrientos Hernández, el jefe de la Prefectura Provincial Magallanes, Prefecto José Miguel Cea Lara, además de jefas y jefes de unidades.

Durante la actividad, se realizaron diversas exposiciones donde la Prefectura Provincial Magallanes abordó las estrategias implementadas por la PDI en la zona en el ámbito de la seguridad y el Laboratorio de Criminalística Regional Punta Arenas dio a conocer su labor científico técnica, apoyada en el uso de equipamiento y nuevas tecnologías.

Asimismo, la Brigada Investigadora de Delitos Económicos Punta Arenas dio a conocer diferentes tipos de

estafas que han detectado y entregó recomendaciones para evitar que la comunidad sea víctima de estos delitos.

La instancia también sirvió para crear un espacio de diálogo con los dirigentes vecinales por medio del cual pudieron plantear sus inquietudes respecto a problemáticas de seguridad ocurridas en los barrios y realizar coordinaciones en la materia.

Al finalizar, el Prefecto Inspector Luis Orellana, iefe regional de la PDI, indicó: "en el marco del aniversario, guisimos desarrollar una actividad con la ciudadanía, a través de las uniones comunales y las juntas de vecinos, para dar a conocer la capacidad investigativa y científica que tiene la policía y que está al servicio de la comunidad. Esta iniciativa es muy productiva ya que nos permite además acercarnos a la comunidad y obtener información que puede ser útil en el marco de una investigación o sirva para detectar algún fenómeno criminal que pueda afectar a los residentes de nuestra región".



La Brigada Investigadora de Delitos Económicos Punta Arenas, junto a las carreras de Ingeniería Comercial, Auditoria y Derecho de la Universidad de Magallanes organizaron el conversatorio "Radiografía de los Delitos Económicos en Magallanes: Diagnóstico y Desafíos".



Detectives y profesionales peritos del Laboratorio de Criminalistica Regional dieron a conocer el trábajo científico técnico a estudiantes del colegio Charles Darwin.



Oficiales de Migraciones y Policía Internacional compartieron con estudiantes del Jardín Infantil "Ukika" en Puerto Williams.